

Más activos

Cada banco deberá establecer la estrategia para cumplir con la meta de crédito de 2013.

(Garantías otorgadas por la banca de desarrollo, a marzo de 2013)

Banco	Saldos en millones de pesos	Var. anual, %
Nafin	42,654	35.4
SHF	18,753	-11.8
Banobras	11,707	-2.2
Bancomext	6,643	-11.8
Total	79,757	10.3

Fuente: CNEV



Prevé Gobierno más créditos

► Proyecta subir un 10% el financiamiento de la Banca de Desarrollo

Erika Hernández
y Jessika Becerra

MÉXICO.- El Gobierno federal proyecta aumentar en un 10 por ciento los créditos otorgados por la Banca de Desarrollo, para alcanzar el billón de pesos en 2013.

En lo que va del año, las instituciones crediticias del Estado han entregado 289 mil 300 millones de pesos en créditos directos y 219 mil 500 millones en créditos con garantías, por lo que el Presidente Enrique Peña Nieto calificó como viable su meta anual.

En la sesión denominada "La Banca de Desarrollo: Avances y Perspectivas", efectuada ayer en Los Pinos, el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, la Financiera Rural, el Banco Nacional de Comercio Exterior y Nacional Financiera resumieron los alcances en los últimos seis meses.

Aseguró que una de sus prioridades en este sexenio es transformar las instituciones crediticias que conforman la Banca de Desarrollo, para atacar aquellos espacios que no atienden los bancos.

En su oportunidad, el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, señaló que 48 por ciento de los créditos otorgados por la Banca de Desarrollo en los últimos seis meses se destinaron a empresarios.

La infraestructura y la vi-

vienda son los menos favorecidos, pues del total de monto, sólo 10 por ciento se destinó a estos rubros. El agropecuario acaparó 23 por ciento y el sector exportador el 19 por ciento.

El director general del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, Alfredo del Mazo, afirmó que por cada millón de pesos invertido en infraestructura se traducirá en la generación de cuatro nuevos empleos directos.

Ese sector planea entregar 264 mil 100 millones de pesos en créditos a estados y municipios, principalmente. Entre las obras están autopistas en San Luis Potosí, Estado de México, Morelos y Querétaro.

Por su parte, especialistas financieros señalaron que el compromiso establecido por la Presidencia podría llevar el crecimiento económico a una tasa entre 4.5 y 5 por ciento.

En el Programa de Crédito para 2013, se destacó que el saldo al sector productivo será por 669 mil 300 millones de pesos, 45 mil 800 más que en 2012; en tanto que se darán 406 mil 100 millones de pesos en créditos con garantías.

Con eso se alcanzará un saldo de crédito directo e impulsado por la banca comercial por 939 mil 600 millones de pesos al cierre de 2013, monto 94 por ciento en términos reales respecto al año pasado.

José Pérez-Gorozpe, director de instituciones financieras de Standard Poor's, expuso que para lograr esta meta de colocación Nacional Financiera, Bancomext, Banobras y Financiera Rural tienen que ser más rápidos en el otorgamiento de financiamiento sin descuidar el análisis de crédito.